

Rinden homenaje a Dr. Chacón por su legado en odontología en el Limarí

A un año del fallecimiento del Dr. Jorge Chacón Vallejos, la unidad de odontología del centro de Salud Pública de Limarí, recordó en una emotiva ceremonia al profesional que dedicó 56 años de su vida al servicio público y al desarrollo de la atención odontológica en la provincia.



Como parte de este reconocimiento, se instaló una placa conmemorativa en la unidad de odontología, destacando su rol como líder y pionero en la especialidad.

El Dr. Chacón fue protagonista en la historia institucional del hospital, participando activamente en los procesos de traslado desde el antiguo Hospital San Juan de Dios hasta las actuales dependencias. Su vocación y liderazgo, dejó una huella en generaciones de profesionales y pacientes.

Al respecto, el director del centro de salud provincial, Leopoldo Oyaneder, manifestó que «valoramos profundamente que la unidad de odontología haya impulsado esta instancia y agradecemos a todas las personas que hicieron posible la instalación de la placa, que es una manera de reconocer su entrega al servicio público».

Por su parte, el jefe de odontología, Dr. Harald Ziller, agregó que «el doctor Chacón fue un bastión en el desarrollo de las distintas especialidades de la odontología para que pudieran estar al alcance de los habitantes de la provincia del Limarí, siendo un gran avance en la salud local complejizando las atenciones y permitiendo que las personas ya no tuvieran que recorrer grandes distancias para atención en otros Centros en Santiago o en La Serena».

Además, Ziller expresó que «de forma personal lo conocí muy bien, fue una persona afable de gran sabiduría, que se desarrolló en muchos ámbitos además de la odontología, como la pintura y literatura. Sin duda quedará en el recuerdo y en la historia de Ovalle».